



Moment émouvant au Domaine des Grottes de Han : les 5 jeunes cigognes, nées à Han-sur-Lesse, ont pris leur envol !

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 6 août 2024

Au mois de mai, le Domaine des Grottes de Han annonçait la naissance de 5 cigogneaux (3 mâles et 2 femelles) au cœur du Parc Animalier. Ce mardi 6 août, les 5 jeunes ont été lâchés au milieu de l'immense plaine du Parc Animalier et ont pris leur envol vers d'autres horizons. Un moment émouvant et significatif pour toute l'équipe de soigneurs !

Après plusieurs semaines passées aux côtés de leurs parents ainsi que leur baguage en juin dernier, les 5 jeunes cigognes nées au Domaine des Grottes de Han ont atteint l'âge d'émancipation. Ce mardi 6 août, une étape importante les attendait : leur envol vers la liberté. Les soigneurs, Valérian et François, qui les ont suivies depuis leur naissance, ont eu le grand bonheur de les libérer et de les voir s'envoler et planer au-dessus du Domaine.

La date de leur lâcher n'a pas été choisie au hasard. Actuellement, plusieurs rassemblements de cigognes blanches ont été signalés dans la région. Elles se préparent à entamer leur grand voyage de migration vers le Sud de l'Espagne ou encore l'Afrique du Nord.

Le Domaine des Grottes de Han espère que les 5 jeunes se joindront à des groupes en partance vers les pays chauds et vivront de belles aventures. Chez la cigogne blanche, les mâles ont pour habitude de revenir sur le lieu de leur naissance après la migration.



Le Domaine participe à un programme d'élevage de la cigogne blanche, en collaboration avec l' Institut royal des Sciences naturelles de Belgique (IRSNB), en vue d'accroître la population présente à l'état naturel en Famenne. Ce serait donc un bel accomplissement pour le Domaine de les retrouver au printemps prochain dans la région !

Contact :

Magali NICOLAÏ, Responsable Presse
mnicolai@grotte-de-han.be • +32 (0)495 75 02 12